



Die Zeit, in Aktion zu treten, wird wiederkommen!

Liebe Mitstreiter\*innen!

In mehrerer Hinsicht liegt ein sehr intensives Jahr 2020 bald hinter uns.

Vor allem vor der Kommunalwahl hat sich unser Bündnis sehr stark engagiert.

An 14 Terminen setzten wir auf dem Dorstener Markt, einmal in Wulfen-Barkenberg, einmal in Holsterhausen und einmal auch in Hervest unser Zeichen gegen rechts. Dabei unterstützten uns dankenswerter Weise die im Rat der Stadt Dorsten vertretenen Parteien je nach Größe ihrer "Personaldecke".

Eine "lautstarke" Demonstration bei strömendem Regen sowie kleine "Flashmobs" auf dem Marktplatz am letzten Tag vor der Wahl rundeten unsere Aktionen ab.

Vorbereitet wurden diese in 5 verschiedenen Bündnistreffen.

In Zusammenarbeit mit dem LEO, dem Jugendgremium, der jungen Caritas und vier verschiedenen Schulen in Dorsten haben wir versucht, junge Erstwähler\*innen dazu zu bewegen, unbedingt von ihrem demokratischen Recht Gebrauch zu machen und wählen zu gehen.

Wir gehen davon aus, dass unser Engagement ein noch höheres Wahlergebnis der AfD in Dorsten verhindert hat, sind aber über jede Stimme, die diese Partei bekam, natürlich enttäuscht. Das Verhalten ihrer 3 Vertreter im Rat der Stadt und ihre Politik für Dorsten werden wir in der kommenden Zeit auf alle Fälle stets konstruktiv kritisch begleiten.

Leider lässt es CoVid19 zzt. nicht zu, weiter in Aktion zu treten.

Wir dürfen aber nicht aufgeben, sondern weiter mit den uns möglichen Mitteln gegen demokratiefeindliche, rassistische, menschenunwürdige und respektlose Strömungen unsere Zeichen zu setzen.





[Austragen](#) | [Verwalte dein Abonnement](#)

Füge hier deine Postadresse hinzu!

